

# Un spectacle haut en couleurs !



**Le gala de danse annuel de l'école Elena Dance fut une belle réussite. Il s'est déroulé le samedi 30 juin 2014. Un décor « jungle animaux » en première partie mettait en valeur de multiples danses variées, avant de laisser libre cours à une chorégraphie davantage centrée sur la variété !**

Le show s'est poursuivi ensuite par une soirée 100% latino où amateurs et apprentis danseurs ont pu exercer leurs talents. Une soirée riche en surprises et émotions avec une ambiance de folie !